



Consejo de Ministros

Elecciones municipales en noviembre

EL MINISTRO DE LA GOBERNACION HA SIDO ENCARGADO DE PREPARAR EL DECRETO DE CONVOCATORIA

La ración de pan de las cartillas de tercera se aumentará en cincuenta gramos a partir de octubre

SAN SEBASTIAN.—En la Delegación Provincial de la Subsecretaría de Educación Popular de San Sebastián fué facilitada la siguiente referencia del Consejo de Ministros celebrado ayer en el palacio de Ayete, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

El Gobierno acordó celebrar elecciones municipales en el próximo mes de noviembre y encomendó al ministro de la Gobernación la preparación del decreto de convocatoria.

Decreto por el que se resuelve la competencia suscitada entre el gobernador civil de Avila y el juzgado de primera instancia e instrucción de Arenas de San Pedro.

Canje de notas estableciendo relaciones diplomáticas entre España y Arabia Saudita.

Proyecto de ley sobre aprovechamiento de montes comunales.

Normas sobre concesión de participaciones en el Fondo de Inspección de las Corporaciones locales.

Expedientes de indultos y libertad condicional de presos.

Se fija el precio del estajo.

Se declara de interés nacional la fabricación de penicilina, y se abre un concurso entre entidades españolas para llevarla a cabo.

Se dispone el aumento en 50 gramos al día, a partir del próximo mes de octubre, del racionamiento de pan a las cartillas de tercera.

Subasta de obras en caminos.

Se aprueban varios proyectos declarados urgentes por el Instituto Nacional de la Vivienda.

za de familia; otra, por elección de los organismos sindicales radicantes en el término municipal, y otra, por elección que harán los concejales designados en los dos grupos anteriores, de una lista de candidatos representantes de entidades económicas, culturales y profesionales residentes en el Municipio. La lista de la que se elija esta última tercera parte será propuesta por el Gobernador Civil de la provincia y contendrá un número de elegibles tres veces superior al de concejales que hayan de designarse.

El alcalde, por su carácter de delegado del Gobierno en el término municipal, será designado por el ministro de la Gobernación en las capitales de provincias y en los Municipios de más de diez mil habitantes. En los demás Municipios el nombramiento corresponde al Gobernador Civil.

Las elecciones municipales, a que antes hacemos referencia, se registrarán con arreglo a las normas de la nueva ley de Administración Local. Los concejales de cada Ayuntamiento serán designados por terceras partes: una parte, por elección de los vecinos cabe-

Schuman continúa haciendo gestiones para formar Gobierno en FRANCIA

PARIS 1.—Schuman ha continuado sus conversaciones con los dirigentes políticos, pero no espera terminarlas antes de mañana. Declaró a los periodistas que no tenía la intención de intentar formar un Gobierno compuesto exclusivamente por republicanos populares. El grupo radical de Marie ha prometido su colaboración.

Schuman tendrá que afrontar grandes dificultades para formar Gobierno, ya que socialistas y radicales parecen inclinarse a no participar. Algunos observadores creen que el Gobierno que se forme no durará más de una semana.

Schuman entrega a la O. N. U. el palacio Chaillot

Un Gobierno para una semana

En la votación de confianza a Schuman votaron a favor los socialistas, republicanos populares, radicales socialistas y algunos moderados; en contra, los comunistas, y se abstuvieron principalmente los degaullistas y diputados derechistas.

Se cree que, a pesar de la mo-

Schuman ha conferenciado con algunos de sus más íntimos colaboradores con objeto de preparar los detalles de su programa económico. Asistió a la ceremonia de entrega a la O. N. U. del palacio Chaillot, donde se celebrará la próxima Asamblea General. Sobre las siete de la tarde reanudó sus gestiones para la formación del nuevo Gobierno.—EFE.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO

Salvo algunas nubes de evolución diurna en Cataluña y costa cantábrica, el resto de España ha permanecido durante el día de ayer despejado.

Tiempo probable.—Continuación del buen tiempo sin cambios de importancia en el estado del cielo y del mar.

Temperaturas de calor las mayores en treinta y tres años en Sevilla

SEVILLA, 1.—«La decena final de agosto—ha manifestado al corresponsal de la agencia Cifra un funcionario del Observatorio Meteorológico—se ha caracterizado por unas temperaturas extremadamente elevadas desde hace treinta y tres años. Según los libros que he consultado, no se

producen temperaturas tan fuertes y sofocantes en las postrimerías del mes de agosto. Se han registrado ahora algunos días 48, 49, 50 y hasta 52 grados y medio al sol, y de 10 a 12 menos a la sombra. Este verano, el mes de julio—terminó diciendo—ha sido el menos caluroso, y sus habituales temperaturas un poco superadas, son las que dominaron en agosto, especialmente en la decena final de este último mes».—(Cifra.)

49 en Córdoba

CORDOBA, 1.—Ha vuelto a subir la temperatura. El día ha sido de gran bochorno. El termómetro marcó 39 grados a la sombra y 49 al sol.—(Cifra.)

Plan inglés para la formación de los EE. UU. de Europa

INTERLAKEN 1.—El Congreso parlamentario europeo, que comenzará hoy, ha adoptado como base de discusión un plan británico para la formación de los Estados Unidos de Europa. El plan ha sido redactado por el diputado laborista A. W. G. Mackay, y es muy detallado y radical. El proyecto ha sido aceptado en

principia con las enmiendas propuestas por el diputado republicano popular François de Menthon.

Los éxitos de Churchill

La Asamblea Parlamentaria Europea que se celebra en esta localidad ha recibido un mensaje del ex primer ministro británico Winston Churchill, que actualmente se halla de vacaciones en Fix-en-Provence (Francia), en el que éste dice, entre otras cosas: «Hemos conseguido rápidos progresos hacia nuestra meta para conseguir la formación de los Estados Unidos de Europa». Luego añade: «El éxito que ya ha coronado nuestros esfuerzos combinados deben inspirarnos para seguir hacia adelante, juntos, para servir a la gran causa de Europa y el mundo».

Unos doscientos delegados escucharon el mensaje.

Alemania, aceptada como miembro Por unanimidad el Congreso reunido en esta localidad ha aceptado como miembro a la Alemania occidental en la Asamblea Parlamentaria Europea.—EFE.

El director de Comercio exterior de EE. UU. a España

Estudiará los servicios aéreos entre ambos países

ROMA, 1.—Se halla en esta capital, en viaje de inspección de las instalaciones aéreas en Italia, el presidente de la compañía norteamericana T. W. A., Warren Lee Pierson, quien ha venido a Europa con el fin de estudiar las posibilidades de establecer nuevas líneas europeas. El próximo día 3 del corriente saldrá para Madrid, acompañado de su secretario, T. K. Taylor, para llegar a la capital española en la tarde del mismo día. Durante su estancia en España visitará las diversas instalaciones aéreas en dicho país y estudiará la forma de establecer

El general Perón devuelve a España un valioso documento

Fué entregado al Caudillo por el doctor Radio

Se trata del pergamino original de una Bula otorgada por el Papa Sixto IV

SAN SEBASTIAN, 1.—Con una carta autógrafa del general Perón ha sido devuelto a España el documento de la Bula Pontificia, otorgada por Su Santidad Sixto IV, en el año 1453, y que fué sustraído del convento de los agustinos de Segovia durante la guerra civil. Este importante documento ha sido hallado en la zona británica de Alemania, y las autoridades católicas de dicha zona lo entregaron a la representación diplomática argentina en Estocolmo, la cual lo remitió a Buenos Aires. La carta entregada hace unos días al Caudillo por el embajador de la Argentina en España, doctor Radio, dice así: «Excelentísimo señor General don Francisco Franco, Jefe del Estado Español: Mi querido camarada y amigo: Pláceme dirigiros estas letras para cumplir con el gratísimo deber de haceros llegar, por intermedio de mi embajador en esa, doctor don Pedro Radio, el pergamino original de la Bula

Pontificia dada por Su Santidad el Papa Sixto IV el 5 de julio de 1453, documento que fué retirado del convento de los agustinos de Segovia en los años de la guerra civil y entregado por las autoridades de la Iglesia Católica de la zona británica de Alemania a mi enviado extraordinario en Estocolmo. Al tener el insigne honor de restituir a vuestra Patria tan valioso documento, doy gracias a Dios por haberlo puesto en manos argentinas, que han sabido salvaguardarlo de los mil peligros que ha podido correr desde que fué retirado de su lugar habitual. A las vicisitudes de la guerra civil sumáronse los riesgos de profanación, derivados de la segunda guerra mundial, y salvado por providencial designio vuelve a España, acompañado de la devoción y del afecto que la Argentina profesa a la noble tierra que le transmitió su fe y su hidalguía. Recibid con este motivo el testimonio de mi aprecio y elevada consideración.—Juan Perón».—(Cifra.)

El próximo Año Santo

Millón y medio de católicos irán en peregrinación a Roma. -- Monseñor Pignadoli da noticias de esta solemnidad a los periodistas de España "por ser este pueblo predilecto de la Santa Sede y haber hallado especialmente en su juventud un espíritu místico admirable"

MADRID.—Ayer los periodistas madrileños fueron recibidos por los miembros de la Misión Pontificia encargados de los preparativos para la celebración del Año Santo en Roma, que se verificará de la Navidad de 1949 a la de 1950. El anterior fué el de 1925, siendo Papa Pío XI. Los miembros de la Misión que se reunieron con los periodistas fueron monseñor Sergio Pignadoli, secretario general; el P. Higinio Inglés, presidente del Instituto Romano de Música Sacra, y monseñor Fernández Conde, de la Secretaría de Estado de Su Santidad el Papa.

Tomó la palabra monseñor Pignadoli, quien empezó diciendo que tras de celebrar una conferencia con los periodistas italianos de todos los matices, había deseado que fuese con los españoles con quienes celebrara la segunda, por ser este pueblo predilecto de la Santa Sede y haber hallado especialmente en su ju-

ventud un espíritu místico admirable».

Añadió que el próximo Año Santo, en cuanto a sus trabajos preparatorios, ofrecía dos puntos diferentes: uno, relativo a su organización técnica; y otro, concerniente a los fines espirituales. Dijo que habrá un Comité Vaticano Supernacional, presidido por el que fué nuncio apostólico en Francia, monseñor Valeri, compuesto por personalidades significadas de diversas representaciones nacionales, con un representante de cada lengua, o idioma, siendo el español el Padre Albareda.

Lo primero, antes de comenzar lo que puede llamarse propaganda del Año Santo, fué obtener del Papa una relación de las finalidades, que Su Santidad estampó de puño y letra, y que en el fondo responden a las mismas directrices que trazara Pío XI en 1925.

Ya se ha remitido una circular a todos los nuncios apostólicos

para que formen Comisiones nacionales para enviar a los peregrinos a la Ciudad Eterna.

Los cinco apartados que integran la organización del Año Santo son los siguientes:

Comisión concerniente a lo espiritual, o de piedad. Comisión o Comité de Música Sacra, Comisión de Exposiciones misionales, Comisión de Congresos, y Comisión de alojamientos y viajes.

La llamada «espiritual o de piedad» se ocupará de llevar a cabo la unidad de plegaria. Los peregrinos de cada país, y conjuntamente del mundo entero, rezarán las mismas oraciones y tendrán el mismo libro de rezos, aunque cada nación o grupo idiomático en su lengua. Los diversos grupos tendrán sus sacerdotes para que les asistan en sus oraciones y les guíen en ellas. No tendrá este próximo Año Santo un carácter determinadamente espectacular, sino más bien de recogimiento. El Papa dará una audiencia co-

(Continúa en 3ª página)

El Papa habla de la próxima reunión de la O. N. U. a una peregrinación norteamericana

CIUDAD DEL VATICANO, 1. Su Santidad el Papa ha pronunciado unas breves palabras en las que, refiriéndose a la próxima reunión de las Naciones Unidas en París, dijo: «Si existe alguna asamblea en que reunida en un momento crítico necesita la ayuda de la oración, indudablemente es esta Asamblea General de las Naciones Unidas que se va a celebrar en París».

Pronunció su alocución el Santo Padre ante seiscientos peregrinos católicos de los Estados Unidos, en su residencia veraniega de Castelgandolfo.

El Santo Padre dijo por último: «Un grupo de hombres de

nuevos servicios aéreos entre Madrid y los Estados Unidos.

Warren Lee Pierson es en la actualidad director del Consejo Nacional de Comercio Exterior de los Estados Unidos y su viaje tiene carácter oficial.—EFE.

sabiduría y experiencia extremada y con grandes ideales, hará todo lo posible y cuanto esté en sus manos por salvar la familia de naciones de cualquier cataclismo. Roguemos porque esto sea llevado a feliz término.»—EFE.

Destrozada por un ascensor

SEVILLA, 1.—La sirvienta Josefina Díaz Bocanegra, de veintiséis años de edad, fué aprisionada por un ascensor y quedó terriblemente destrozada. Falleció instantáneamente.—(Cifra.)

¡Que sea enhorabuena!

OVIEDO, 1.—Durante las últimas cuarenta y ocho horas no se ha registrado en este Municipio, superior a las 100.000 personas, ningún caso de defunción.—(Cifra.)

